

Cuba: Díaz-Canel destaca apoyo internacional ante sanciones de EE.UU. (+Tuit)



La Habana, 14 may (RHC) El presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Miguel Díaz-Canel, destacó este 14 de mayo, en La Habana, el apoyo internacional que recibe Cuba ante las sanciones del Gobierno de Estados Unidos.

En su cuenta en la red social Twitter, el dignatario se refirió a la votación que anualmente se realiza en Naciones Unidas contra el criminal cerco a la mayor isla de Las Antillas.

Ante las sanciones de [#EEUU](#) contra [#Cuba](#) contamos con el apoyo casi unánime de las naciones que año tras año demandan en la Asamblea General de la [#ONU](#) el fin del bloqueo y con su voto evidencian el aislamiento de tan cruel política. [#NoALaLeyHelmsBurton](#)
[#NoMásBloqueo](#) [#SomosCuba](#) pic.twitter.com/oG5BfDS2MC

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [14 de mayo de 2019](#)

En la más reciente votación en la ONU en noviembre del año pasado, 189 países se manifestaron en contra de la genocida medida unilateral, considerada por las autoridades cubanas como el principal obstáculo al desarrollo económico del país.

El pasado 2 de mayo, la administración de Donald Trump recrudesció aun más la política de bloqueo contra Cuba con la activación de los Títulos III y IV de la Ley Helms-Burton, acciones rechazadas también por Gobiernos y empresas internacionales. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/190660-cuba-diaz-canel-destaca-apoyo-internacional-ante-sanciones-de-eeuu-tuit>



Radio Habana Cuba